



# ぶどうぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

いよいよ保育園生活も残り3ヶ月になりました。大人は寂しい気持ちを感じてしまいますが子どもたちは小学校へ行くことをとても楽しみにしているようです。保育園でたくさん楽しい思い出を作れるようにいっぱい遊びたいと思います。お楽しみ会はたくさんのお客様に来ていただき、あたたかい拍手をいただきて大変うれしく思いました。合奏は、練習するうちに音が合うようになりその喜びを全身で感じて

「楽しいね～！」と笑顔で言っている姿が印象的でした。劇は衣装や道具を自分たちで作り、劇中も自分たちで出し入れして、子どもたち主体で作り上げることができました。みんなで楽しむ姿、お友だちと助けあう白頃の姿を見ていただけたのではないかと思います。「お家の人が上手だったよって言ってくれた」とか「ドキドキしちゃった」と言っていましたが、どの子の顔も達成感であふれていきました。ほんとうにありがとうございました。12月後半は風が冷たく寒くなりましたが、公園でうんていに挑戦したり、斜面を登り降りしたり元気いっぱい遊びました。クリスマスのリースやカードを作ったり、来年の干支のいのししの飾りを作ったり、冬の行事を知り興味を持って取り組みました。一年間の感謝の気持ちを込めて自分たちで大掃除をして新しい年を迎えることもできました。

## 今月の活動

- ・凧揚げやかるたなどお正月ならではの遊びを楽しみたいと思います。
- ・気温の変化や霜柱など冬の自然現象に触れて興味関心を深めていきたいと思います。
- ・室内での遊びも充実させて、お店屋さんごっここの品物を作ったり、編み物なども楽しんでいこうと思います。

## おねがい

- ・外遊び用のジャンパーはフードのない物にしてください。特に、うんてい等の固定遊具ではフードが絡まり危険です。
- ・手洗いうがいをご家庭でもしっかりしていただき感染症予防に努めていきましょう。
- ・1月18日は近隣の保育園との年長交流会、30日は、がやっこかるた大会があります。詳細は後日お知らせいたします。
- ・1月21日から個人面談があります。短い時間ですが、就学に向けてお子さんの様子などお話ししたいと思います。
- ・お昼寝をしなくなります。体調がすぐれない等、気になる様子があるときは、無理はせずお知らせ下さい。静かに体を休められるように配慮してまいります。

1

2019.1.4 境木保育園  
ぶどうぐみ担任

いのしし?ぶた?

いのししの置物の制作の見本を作り子どもたちに見せたところ「これ、ぶた?」と。確かに鼻が特徴的ですが、いのししに見えなかったようです。後日いのししの写真を見ると「知ってる!」「走るすごいんだよ!」などと言っていました。作った置物は玄関に飾ってあります。

## 今月のうた・手遊び

- ♪ 北風小僧の寒太郎
- ♪ ゆき
- ♪ 豆まき
- ♪ 鬼の祭り
- ♪ 線路はつづくよ

